



# 東京都立小平南高校 硬式野球部

小平南高校硬式野球部  
監督 増子良太

〔部員集合写真(令和4年5月)〕



## 1 小平南高校野球部の夢目標

【チームの夢目標】

### 全国制覇

HPをご覧いただいているみなさん、実績のない都立高校がこのような目標を掲げていることに『何言ってんだ！？』と驚かれたのではないのでしょうか。これが2022年の新チームが出した答えです。多分に私の影響を受けていると思いますが…笑

今夏敗戦後、来夏の最終目標を選手たちに話し合ってもらうにあたり、私からは「今の実力を無視して、達成したら大喜びできる目標にしよう」ということを伝えました。多くの意見が出た中で、最も高いものにしようと思ったのが『全国制覇』だったようです。こんな最幸な夢目標を聞くことができ、私のワクワクが止まりません♪

たぶんこれから、『お前ら現実見ろよ！』『そんなの無理だろ！』『実績もない都立高だぞ！』のような、私たちのことを心配して色々な方がこうした声をかけてくださいます。そんな声が聞こえてきたら、夢実現に進んでいる証拠だと私は思っています！そして、この声が『お前たちならいける！』に変わり、最後は『本当に感動した…。ありがとう！』になることを考えたら感動で目頭が熱くなってきました…。

今まで自分たちの常識の枠内でしか動いていた部員たちが、自分たちの常識の枠をぶっ壊して進んで行く覚悟を口にしました。だから、このような夢を掲げた部員たちのことを、私は素晴らしいなと誇らしく思っているのです！

**小平南高校野球部に入って、あなたの常識の枠をぶっ壊してみませんか？**

**常識の枠が広がって成長したあなたに出会ってみませんか？**



私たち小平南高校野球部は、一緒に戦ってくれる部員を募集中です

## 2 小平南高校野球部の夢目標を達成する目的

目標と目的は違います。私たちは、目標だけでなく目的も大切にしています。では、このチームが『全国制覇』を達成する目的とは何なののでしょうか？

### 【チームの夢目標達成の目的】

**保護者の方々や学校関係者の方々をはじめ、その他野球部を応援してくれている方々を笑顔にさせる**

私たちが『全国制覇』を目指す目的は、「自分が目立つため」や「自分が有名になるため」といった自分を喜ばせるためではありません。

私たちが野球を続けられているのは、保護者の方々をはじめ、学校からの支えがあるからです。また、私たちの見えないところでも、多くの人たちが支えてくれています。私たちは、そうした支えてくれている人たち、応援してくれる人たちが「めちゃくちゃ喜んでる姿を見たい！」「そうした人たちの笑顔が見たい！」といった多くの人たちを喜ばせるために『全国制覇』を達成します。

人は生まれながらにして『誰かを喜ばせたい』という本能を持っています。この本能から生まれるエネルギーを味方にし、コロナ禍だろうが、この先どんな逆境が目の前に立ちまはだかろうが、夢目標の実現に向けて突き進んで行くのが私たち小平南高校野球部なのです。

**小平南高校野球部に入って、『他の人を喜ばせる』ために野球をやってみませんか？  
他の人に喜びを与えられる人に成長したあなたに出会ってみませんか？**



## 3 小平南高校野球部の夢目標・目的を表わすスローガン

2022年の新チームより、夢目標と目的の達成を表わすチームスローガンを決め共有しています。私たちはどのようなスローガンで夢目標と目的の達成を表わし、共有しているのでしょうか？

### 【チームスローガン】

**大笑凛(だいしょうり)**

チーム目標の全国制覇をイメージしやすい言葉「大勝利」を基にして、「勝利」の部分に『笑』と『凛』の文字をあたましました。

『笑』→甲子園で優勝を果たした時の保護者の方々や学校関係者の方々をはじめとしたスタンドの笑顔、それ以外の場所からも応援してくれている方々の笑顔をイメージできる文字として使っています。

『凛』→全国制覇に向けて今のチーム全体に大きく欠けている、「自分たちを正し、お互いを正し合う」こと、これをチーム全体としてより高い意識を持った行動をしていくという決意を込めて使っています。



私たち小平南高校野球部は、一緒に戦ってくれる部員を募集中です

## 4 小平南高校野球部の夢目標・目的を表わすポーズ

2022年の新チームより、夢目標と目的の達成を誓うチームポーズを決め共有しています。私たちの夢目標と目的の達成を誓うポーズとしてどのようなもの共有しているのでしょうか？

### 【チームポーズ】

## No.1 ポーズ

これが新チームよりチームで共有しているポーズになります。これも選手たちに決めてもらい、選手たちの中で『「1番」の印象が最も強いポーズで、チーム目標の全国制覇のイメージもしやすい』との理由でこのNo.1ポーズがチームポーズになりました。

このように私たちは夢目標と目的の達成を誓うチームスローガンとチームポーズを決めています。これらはただ決めて終わりではなく、練習や試合の場面でみんなで口に出し、みんなでポーズを取るということを行っています。それによってチームの一体感を高め、繰り返し行うことで脳に自分たちの夢目標と目的や、その達成イメージを落とし込んでいるのです。



**小平南高校野球部で  
自分の可能性の枠を広げ、  
球児としても、人としても  
大きく成長してみませんか？**

**私たちは、みなさんと一緒に  
小平南高校野球部の  
都立高校野球部の  
高校野球の  
歴史を  
作っていきたいと思っています。**

**みなさんの入部待っています！**

野球部部員一同